

ACTA 004-2022

JUNTA DE COMITÉ ORGANIZADOR DE LOS XXIV JUEGOS CENTROAMERICANOS Y DEL CARIBE SAN SALVADOR 2023

En la Ciudad de San Salvador, a las nueve horas con treinta minutos del día diez de febrero del año dos mil veintidós, en Salón de Usos Múltiples de Casa Presidencial, reunidos los señores directores propietarios y suplentes, para celebrar la Sesión Ordinaria de Comité Organizador, siendo estos el lugar, día y hora señalados.

Previo al inicio, el señor presidente Ad-Honorem de INDES, licenciado Yamil Alejandro Bukele Pérez, procedió a establecer el Quórum y se comprobó la presencia de los siguientes **miembros propietarios:** licenciada Mónica María Fuentes Velásquez, licenciado Jose Armando Bruni Ochoa, licenciada Carmen Aída Granillo Barrera, licenciada Yanira Elena Salvador Blanco, licenciada Morena Ileana Valdéz Vigil, ingeniera Gloria Ramos de Henríquez; **miembros suplentes:** señor Rodolfo Mena Gómez, licenciado René Orlando Martínez Holman, licenciado Roberto Eduardo Calderón Barahona, licenciada Dorys Stefany Rascón Calles, licenciado William Eduardo Guzmán Orellana, licenciado Alberto Benjamín Revelo Olmedo, licenciado Jorge Alberto Cabrera Martínez. En consecuencia de lo anterior, se conforma el Quórum suficiente para dar inicio a esta sesión.

Ausentes con excusa, licenciada Graciela Alejandra Durán de Cristales, ingeniero Álvaro Ernesto O'Byrne Cevallos. Tienen derecho a voz y voto los directores propietarios, y tienen derecho a voz los directores suplentes. En alguna ausencia, los suplentes sustituyen a los directores y adquieren el derecho a voto.

Se dio por abierta la sesión, se distribuyó y desarrolló la Agenda correspondiente, que contiene los siguientes puntos: 1. Comprobación de Quorum; 2. Aprobación de Agenda; **3. Asuntos de Dirección General:** 3.1 Reunión del Comité Organizador de los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe con el Gabinete Deportivo.

DESARROLLO DE LA AGENDA:

1. Comprobación de Quórum.

2. Aprobación de Agenda

La licenciada Carmen Aída Granillo Barrera, secretaria del Comité Organizador, dio lectura a la agenda correspondiente la cual fue aprobada por unanimidad.

3. Asuntos de Dirección General

3.1. Reunión del Comité Organizador de los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe con el Gabinete Deportivo.

La licenciada _____, directora general de COSSAN 2023, expuso a los presentes el estado de avance del plan de organización de los Juegos para la coordinación del trabajo de comisiones, por área funcional, y los datos proyectados para el

informe a rendir durante la visita de la Comisión de Coordinación y Seguimiento de Centro Caribe Sports (CCS), el veintiséis de febrero de dos mil veintidós.

Presentó brevemente las actividades que se han realizado hasta la fecha desde la suscripción del contrato con Centro Caribe Sports. Seguidamente mostró la estructura organizativa del COSSAN 2023, explicando las áreas funcionales que la constituyen, de las cuales, deriva la propuesta de Comisiones de Trabajo que se pretenden conformar con ayuda de los miembros del Gabinete Deportivo, siendo algunas de ellas Legado, Villa, Hospedaje, Servicios Médicos, Dopaje, Seguridad, Transporte, Voluntariado, Recorrido de la Antorcha, Escenarios Deportivos y no deportivos, entre otros.

Además, expuso todo lo que se requerirá para el funcionamiento de la Villa, la cual se proyecta establecer en la Universidad de El Salvador, y donde deberán efectuarse adecuaciones para dormitorios, baños, duchas, comedores, espacio las delegaciones, oficinas, bodegas, clínicas, entre otros, sumado a los servicios básicos como limpieza, mantenimiento, lavandería, seguridad, agua, energía eléctrica, internet, manejo de residuos sólidos, etc. Posteriormente, presentó un listado de necesidades y solicitudes para cada una de las diferentes instituciones del Gabinete Deportivo, según su competencia.

Por último, mostró algunos datos relevantes sobre la organización, donde explicó que se espera que participen cinco mil quinientos atletas y dos mil quinientos oficiales, se realizarán eventos para treinta y cinco deportes, en cincuenta modalidades.

ACUERDO 017-004-2022

Luego de haber escuchado la exposición de la licenciada este Comité Organizador por unanimidad **ACUERDA**: Dar por recibido y por enterados del estado de avance en la organización de los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe, San Salvador 2023, para la coordinación del trabajo de comisiones por áreas funcionales con el Gabinete Deportivo.

Y no habiendo más que hacer constar, se cierra la presente sesión ordinaria, a las diez horas con cincuenta y ocho minutos de este mismo día.

La presente acta se encuentra en versión pública de conformidad al artículo 30 de la Ley de Acceso a la Información Pública, por contener información confidencial.